

Artikel vom 05.03.2023

mit anschließendem Nach-Aschermittwoch

Jahreshauptversammlung



Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung am Sonntag den 05.03.2023 des CSU Ortsverband Trausnitz im Schützenheim standen Neuwahlen an.

Alle Verantwortlichen wurden im Amt bestätigt:

1 Vorstand Reinhard Schwarz vierter von links

2 Vorstand und Schatzmeister Thomas Prüll

3 Vorstand Hans Danzl

Schriftführer Georg Blöth

Digitalbeauftragter Joerg Hauer

Verwaltungsrat

Sabine Danzl-Hauer

Romana Sandmann

Johann Mörtl

Walter Brenner

Kassenprüfer

Wolf Martin

Hans Wilke

In seinem Rechenschaftsbericht blickte Reinhard Schwarz auf viele Veranstaltungen des CSU

Ortsverband

mit Mandatsträger des Landkreis Schwandorf zurück und auf den Preisschafkopf sowie eine Besichtigung

der Glaubendorfer Gruppe in Meisthof ein Highlight ist immer der politische Aschermittwoch in Passau mit

Markus Söder den Bayerischen Ministerpräsident.

Reinhard Schwarz ist es wichtig mit den Mandatsträgern im Bund, Land und auf Kreisebene gut zusammen zu arbeiten und das Beste für den CSU Ortsverband und für die Gemeinde zu erzielen.

Den anschließenden "Nach-Aschermittwoch" eröffnete Bürgermeister Martin Schwandner mit Ausblick

auf die zukünftige schwierige Situation bezüglich der Glaubendorfer Gruppe an dessen die Wasserversorgung der Gemeinde Trausnitz angeschlossen ist.

Aber auch erfreuliches gab es zu berichten die aktuell noch in Bau befindende Kindergrippe ist bereits bei erwartender Eröffnung im September voll belegt.

Danach durfte Reinhard Schwarz das Wort CSU Mdl und CSU Kreisvorsitzender Alexander Flierl übergeben der als Hauptredner gewonnen werden konnte. Dieser stimmte die Anwesenden auf die kommenden Landtagswahlen in Herbst ein. Es zeige sich, dass der Freistaat auch in schwierigen Zeiten mit seinen politischen Handlungsfähigkeiten für alle wichtigen Zukunftsthemen gut aufgestellt sei. Ebenfalls sei der CSU bewusst, dass gerade die kleinen Kommunen im ländlichen Raum viele Projekte nur mit Förderung des Freistaats möglich sind.

Im Anschluss stellte sich der Abgeordnete noch den Fragen der Gäste und nahm viele Anregungen mit nach München.